

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

SACAN DEL AIRE CAMPAÑAS DE VACUNACIÓN Y DAN ESPACIO A ELECCIÓN

Cambios. Por el proceso electoral federal del 6 de junio, la Secretaría de Gobernación apagó la señal y retiró del aire toda campaña de la Secretaría de Salud, incluyendo las de vacunación del Covid-19, y otorgó el 100% de los tiempos en televisión a los partidos políticos y al INE.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

Ambos morenistas aseguran que el árbitro electoral vulneró sus derechos

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) tiene la oportunidad de reivindicarse, porque si se deja presionar por "la ultraderecha" y "el Ku Klux Klan" del pasado, "el INE se va" y "le traemos flores y velas", advirtió el senador con licencia Félix Salgado Macedonio.

Acompañados por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, Salgado Macedonio y Raúl Morón exigieron anoche a los consejeros electorales, en un plantón instalado a las afueras del INE, que les regresen las candidaturas de Morena a las gubernaturas de Guerrero y Michoacán, respectivamente.

"El INE tiene que resolver estricto apego a derecho y no porque se sienta presionado por la mafia de ultraderecha, los Ku Klux Klan del pasado, que están reviviendo. Ellos son los que no quieren que avance la cuarta transformación en los estados del sur, cuna del obradorismo", señaló y agregó:

"Y al rato viene el referéndum en 2022 y lo va a organizar el INE. ¿Ustedes creen que lo va a organizar el INE? El INE se va. Va a caer, va a caer, el INE va a caer", coreó junto con sus simpatizantes. "El INE se quemó con nosotros y no tendrá autoridad moral para procesos venideros, pero tiene una oportunidad el INE de reivindicarse. Y hasta vamos a venir a darles las gracias y a traerles flores o les traemos velas", soltó.

Por la mañana, en Iguala, Salgado Macedonio amenazó, antes de partir en caravana rumbo a la Ciudad de México, que el INE le restituya su candidatura o no se permitirá que haya elecciones en Guerrero.

"De una vez se la cantamos, si dicen que no vamos nada más por sus pueros pueros, aquí tomamos el acuerdo a las seis de la mañana y lo volvemos a ratificar, si no vamos no hay elección en Guerrero y tope en lo que tope, es acuerdo del pueblo de Guerrero, no habrá elecciones en Guerrero, parejo", sentenció el morenista.

El INE canceló el pasado 25 de marzo las candidaturas tanto de Salgado en Guerrero, como Raúl Morón Orozco en Michoacán, porque no presentaron sus informes de gastos de precampaña.

Aunque el artículo 229 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales establece que si un precandidato incumple con ese

PROTESTA EN EL INSTITUTO

"Si el INE no se reivindica va a caer", advierte Félix Salgado

El guerrerense, así como Raúl Morón, de Michoacán, exigen que el INE dé marcha atrás y les devuelva su candidaturas



REPROCHE. Félix Salgado Macedonio, durante el mitin morenista, ayer, afuera del INE.

requisito en el plazo establecido, "no podrá ser registrado legalmente como candidato", el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) regresó el viernes el caso al INE para que en un plazo de 48 horas califique nuevamente.

"Se excedieron en el INE, se les pasó la mano y miren lo que dice el Tribunal: violentó el INE el derecho de dar audiencia. El INE nos violentó a nosotros (...), porque tengo derecho de votar y ser votado. Soy un ciudadano libre y con derechos, ¿y

LA DECISIÓN.

El INE tiene 48 horas, a partir de la 18:00 de ayer, para calificar y resolver de nuevo los casos de Félix Salgado y Raúl Morón.

por qué el INE quiere quitármelos?", sentenció anoche Salgado Macedonio a las afueras de la sede del instituto.

El INE recibió ayer alrededor de las 18:00 horas la notificación de parte del TEPJF sobre su resolución

en este caso, por lo que la autoridad electoral tendrá, a partir de esa hora, 48 horas para de nuevo calificar y resolver.

Por su parte, Raúl Morón, quien aspira a ser candidato de Morena a la gubernatura de Michoacán, pidió a los consejeros electorales honrar los acuerdos alcanzados por la sala superior del TEPJF y regresar las candidaturas tanto a Salgado como a él.

"La parte fundamental es que no pueden consultar la voluntad de

RESPONDE CÓRDOVA

"EL INE SEGUIRÁ APLICANDO LA LEY A QUIEN LA VIOLE"

El presidente del INE, Lorenzo Córdova, aseguró que el órgano autónomo seguirá aplicando estrictamente la ley a quien la viole.

En un video publicado ayer en su cuenta de Twitter, dijo que el instituto actúa con neutralidad e imparcialidad. "El INE, como organizador de los comicios, y árbitro neutral e imparcial de la contienda política, seguirá garantizando la calidad técnica de los procedimientos, la transparencia, la equidad y la imparcialidad en el proceso electoral, lo que pasa por la aplicación estricta y puntual de la ley a quien la viole", sostuvo.

Córdova afirmó que, junto con el padrón electoral, la lista nominal, las urnas transparentes, la credencial para votar, la tinta indeleble y el sistema de capacitación electoral, la boleta es la muestra palpable de que en México no tiene sustento hablar de "fraude". —E. Ortega

"Si no vamos no hay elección en Guerrero y tope en lo que tope, es acuerdo del pueblo"

FÉLIX SALGADO MACEDONIO
Candidato de Morena en Guerrero

"Son derechos garantizados por la Constitución. Son derechos que nadie puede quitarnos"

RAÚL MORÓN
Candidato de Morena en Michoacán

los michoacanos y los guerrerenses de decidir con libertad quiénes quieren que los gobiernen. Es Michoacán y Guerrero quien tiene que decidir, no la autoridad que está aquí atrás.

"Son derechos garantizados por la Constitución. Son derechos sagrados que nadie puede quitarnos, por eso lo que pedimos al INE es que honre ese acuerdo del Tribunal y que lo más pronto posible pueda sesionar", añadió. —Con información de Rosario García/Corresponsal